



## Klimakrise

Die Klimakrise ist eines der drängendsten Probleme unserer Zeit. Der Kanton hat gemäss Kantonsverfassung den Auftrag, für eine umweltgerechte Energieversorgung und für Biodiversität zu sorgen. Aber seit Jahren geschieht nichts. Auch baute der Kanton Aargau das ÖV-Netz zu wenig aus. Die bisherigen Massnahmen reichen bei weitem nicht aus, um die negativen Auswirkungen des Klimawandels auf die Menschen, die Landwirtschaft und das ökologische Gleichgewicht zu verringern.

- Die SP Aargau fordert deshalb, dass alle geeigneten Gebäude mit Photovoltaik ausgestattet werden und das Potential der Geothermie ausgenutzt wird.
- Die SP Aargau setzt sich dafür ein, dass eine alte Heizung nicht durch eine fossile Heizung ersetzt wird. Denn selbst neue Wärmepumpen sind heute deutlich billiger als alte Ölheizungen.
- Die SP Aargau fordert die Stärkung des öffentlichen Verkehrs und der sanften Mobilität, insbesondere der Fahrradinfrastruktur.
- Die SP Aargau ist gegen den kostspieligen Autobahnausbau. Dieser lässt wichtige Fruchtfolgenflächen der Landwirtschaft verschwinden und führt zu einem Mehrverkehr der anliegenden Gemeinden.